



SUMBER BERITA

<input checked="" type="checkbox"/>	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

Dugaan Kurang Volume Pekerjaan Fisik Jago Bayo

ARGA MAKMUR – Jaksa Kejaksaan Negeri Bengkulu Utara (BU) melakukan serangkaian pemeriksaan terkait dugaan korupsi Dana Desa (DD) Jago Bayo. Jaksa masih memanggil beberapa saksi untuk melengkapi data dan keterangan terkait pengusutan kasus tersebut.



DENNY AGUSTIAN

Data terhimpun RB, beberapa objek yang penyelidikan jaksa adalah adanya dugaan beberapa pekerjaan yang jauh dari volume yang ditetapkan. Baik yang bersumber dari Dana Desa (DD) maupun Sisa Lebih Penggunaan Dana Desa (Silpa) desa.

Kajari BU Pradhana Probo S, SE, SH, MH melalui Kasi Intel Denny Agustian, SH menuturkan jika dalam penyelidikan ini Jaksa melakukan serangkaian pemeriksaan.

pan penyelidikan yang dilakukan masih panjang. Termasuk melakukan pengecekan fisik di lapangan dan pengajuan untuk dilakukan audit penghitungan kerugian negara jika memang ada potensi terjadi kerugian.

“Sehingga tahapan masih sangat panjang. Saat ini kita masih membutuhkan keterangan dari beberapa saksi lagi. termasuk beberapa dokumen yang kita butuhkan dalam penyelidikan,”

pungkas Denny.

Sekadar mengetahui, pengusutan yang dilakukan Jaksa terkait dengan dugaan korupsi tersebut dimulai sejak akhir tahun lalu. Jaksa mulanya melakukan penyelidikan dua kasus korupsi masing-masing DD Jago Bayo dan Padang Kala. Namun untuk DD Padang Kala sudah diserahkan ke Polres BU lantaran sudah dilakukan pengusutan lebihdulu oleh Polisi. (qia)

Sambungan dari halaman 1

Jaksa juga sudah memeriksa mantan kepala desa, perangkat hingga Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (PMD). “Sejauh ini kita masih pemeriksaan. Semua yang terkait masih kita mintai keterangan untuk mencari titik terang apakah ada dugaan perbuatan melawan hukum yang mengarah pada korupsi,” kata Denny.

Ia juga menegaskan jika taha-